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Vereadora pede audiência pública para Prearo explicar sobre aluguel

Bruna Biondi cobra informações sobre os motivos que levaram o reitor da USCS a

locar imóvel pertencente à família de funcionária sem licitação
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A vereadora Bruna Biondi, do mandato coletivo Mulheres Por + Direitos (Psol),

enviou à mesa diretora da Câmara de São Caetano um requerimento solicitando a

presença do reitor da USCS (Universidade Municipal de São Caetano), Leandro

Prearo (PSD), em audiência pública para que ele explique o aluguel do imóvel

onde foi instalado o Hospital Veterinário Municipal São Lázaro.

A parlamentar também enviou requerimento com pedido de informações no qual

questiona quais motivos levaram à dispensa de licitação e os critérios utilizados

para fechar o contrato de locação do imóvel. O mesmo foi feito pelo vereador

Edison Parra (Podemos), que enviará questionamento ao prefeito de São Caetano,

José Auricchio Júnior (PSDB).

“O valor do contrato e o tempo de aluguel são informações importantes que,

quando não há processo licitatório, não têm os dados abertos. Para nós, é

importante que essas informações venham a público, que o reitor venha a público e

diga por que tomou essa decisão e quais os critérios adotados”, disse Bruna.

Agora, fica a critério da mesa diretora, comandada pelo presidente do Legislativo,

Pio Mielo (PSDB), dar andamento aos requerimentos. Segundo ele, “todo

requerimento apresentado por qualquer vereador entra em expediente e votação

pelo plenário dos vereadores”.

O presidente da Casa disse não haver prazo para a votação dos pedidos de Bruna

e explicou o motivo de alguns requerimentos demorarem para ser votados. “Em

tese, na sessão do dia 6 de junho entraria em votação, mas depende da celeridade

dos pares. Por exemplo, os requerimentos da sessão passada (terça-feira) não

foram lidos, discutidos e votados, pois os vereadores estendem discussões outras



e estouram o prazo regimental.”

O Diário denunciou na edição de anteontem que o hospital veterinário da USCS,

inaugurado em março, ocupa imóvel que pertence à AAS Administração de Bens

Ltda, que tem como sócios Maria Irene da Silva Sequeira, Abel Afonso Sequeira

Filho e Luiz Aires da Silva Sequeira. Este último é marido de Cibele Cristine

Remondes Sequeira, professora de medicina da USCS e braço direito da

secretária de Saúde do município, Regina Maura Zetone. Cibele, inclusive, está

provisoriamente no comando da Pasta enquanto Regina está de férias, conforme

consta no Diário Oficial do Município de segunda-feira.

O contrato de aluguel do espaço foi assinado em 17 de novembro de 2020 por

Prearo e pelos três sócios da empresa, com prazo para encerrar em dezembro de

2025. Sem licitação, a contratação foi feita sob o valor de R$ 16 mil mensais, mas

com os reajustes dos quatro primeiros anos já estabelecidos. O valor do aluguel

subiu para R$ 17 mil em 2021; para R$ 18 mil em 2022; para R$ 19 mil em 2023; e

a previsão é que chegue a R$ 20 mil no próximo ano.

Após dizer que estava ocupado na terça-feira, Leandro Prearo não respondeu mais

as mensagens da reportagem e não atendeu às ligações. O jornal voltou a contatá-

lo na tarde de ontem, mas nenhum retorno foi dado até o fechamento desta edição.
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